De nouveaux nichoirs installés à Lolivarie

Lecture 1 min

A La Une Siorac-En-Périgord



Thierry Laversin (troisième en partant de la droite) et les volontaires pour l'installation des nouveaux nichoirs. © Crédit photo : Photo N. B.

Par N. B. Publié le 24/02/2020

Mercredi 19 février, Thierry Laversin avait rassemblé une quinzaine de personnes au golf de Lolivarie, à Siorac-en-Périgord, pour l'entretien et la pose de nouveaux nichoirs pour les oiseaux et les chauves-souris.

Avant d'aller sur le parcours, il y a eu un petit cours pour apprendre à fabriquer soi-même ses nichoirs et mangeoires, et Thierry Laversin a expliqué quelles espèces peuvent être accueillies : mésanges, sittelles torchepot (celles qui amènent du torchis), rougequeues et autres bergeronnettes. Le rouge-gorge, lui, est plus difficile à attirer. Pour se reproduire, ou pour se mettre à l'abri, ces nichoirs sont précieux aux nombreux volatiles qui ont colonisé le golf, participant à la désinsectisation naturelle du parcours. Pour remplir les mangeoires, il est recommandé de fournir des graines de tournesol.

Passionné de nature, Thierry Laversin a déjà publié un livre explicatif « Nichoirs & Cie », et en prépare un autre sur le sujet aux éditions Piktos.